

CLUBES

Atlético Holdco formaliza la entrada de Mark Affolter en su consejo

Affolter es uno de los socios del fondo estadounidense Ares Management, que inyectó 120 millones en el Atlético de Madrid a través de Atlético Holdco en la última ampliación de capital del club.

Palco23
19 jul 2021 - 10:00



Mark Affolter entra en el consejo de Atlético Holdco. Uno de los socios del fondo Ares Management adopta un papel relevante en el hóliding de Miguel Ángel Gil Marín y Enrique Cerezo. Atlético Holdco ha formalizado la entrada de Affolter en su consejo de administración, según consta en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme). Licenciado en Economía por la Universidad de Washington, el ejecutivo es socio de Ares Credit Group y codirector de préstamos directos en Estados Unidos de la compañía.

A finales de junio, el Atlético de Madrid aprobó la mayor ampliación de capital de su historia, 181,8 millones de euros, en una operación en la que dio entrada Ares Management a través de su inversión en Atlético Holdco, hólding que se comprometió a ejercitar su derecho de suscripción preferente en la ampliación de capital con el apoyo del fondo estadounidense.

Para esa inversión estratégica, Gil Marín y Cerezo se apoyaron en los fondos gestionados por Ares Management, que adoptó una participación del 33,96% del capital del accionista mayoritario del club, lo que representa una cifra cercana al 20% del capital del Atlético. La operación incluía la entrada de Affolter en el consejo de administración de la sociedad, una incorporación que ahora se ha formalizado.

El Atlético de Madrid ha aprobado la mayor ampliación de capital de su historia con la aportación de Ares Management

De esta manera, Ares Management, que gestiona activos por valor de 227.000 millones de dólares, entró en el equipo rojiblanco de manera indirecta. El fondo, nacido en 2001, ha creado este año una Spac y ha invertido en la sociedad hólding del consejero delegado y el presidente del Atlético. Miguel Ángel Gil Marín, que poseía un 46,68% del capital del club, y Enrique Cerezo, que disponía de un 15,2%, que sumaban un 62% del capital del club a finales de la temporada pasada han pasado ahora a controlar el 65,98% del capital a través de Atlético Holdco.

Ares ha seguido invirtiendo en deporte. El fondo soberano de Arabia Saudí y Ares Management están ultimando un acuerdo con McLaren Group como parte del proceso de reorganización del fabricante británico de automóviles y propietario del equipo de Fórmula 1. Participarán en un aumento de capital de 550 millones de libras (642 millones de euros) que se anunciará en los próximos días.